

PROGRAMME INTERAMÉRICAIN

Le Programme interaméricain soutient les activités de développement régional dans la plupart des pays d'Amérique latine et des Caraïbes. Cette région présente les plus fortes inégalités au monde, tant sur le plan de la distribution de la richesse que de l'accès aux services de base et aux possibilités. Dix des 15 pays les plus inégalitaires du monde se trouvent en Amérique latine.

Une inégalité économique et sociale persistante touche de façon disproportionnée les personnes les plus pauvres et les plus vulnérables, particulièrement les populations autochtones, les descendants d'Africains, les femmes, les enfants et les jeunes. La violence et le crime organisé sont en hausse dans certaines régions d'Amérique latine et des Caraïbes. Malgré le fait qu'elle compte moins d'un dixième de la population mondiale, un tiers des 450 000 meurtres annuels dans le monde ont lieu dans cette région. La criminalité et la violence sont de graves obstacles à une croissance économique inclusive et saine et contribuent à l'instabilité régionale et aux mouvements migratoires clandestins.

Le Programme interaméricain vise à lutter contre les inégalités dans la région en mettant l'accent sur les populations vulnérables, comme les femmes, les populations autochtones et les enfants. Les domaines d'intérêt sont :

- l'égalité des genres et le renforcement du pouvoir des femmes et des filles;
- une croissance inclusive au service de tous;
- la dignité humaine;
- la gouvernance inclusive.

Le programme est axé sur des questions qui doivent être réglées à l'échelle régionale ou multilatérale, où l'on peut réaliser des économies d'échelle. Ces questions comprennent le renforcement des institutions, la création de cadres juridiques et l'harmonisation des normes sectorielles avec les pratiques internationales.



Pays : Venezuela © David Trattles